

Nota completa

Si no cumplen, se penalizará a constructoras del Macrotúnel, asegura Aguirre

La despenalización del aborto, “asunto de salud pública”, hace ver el gobernador

Vendrá hoy a Guerrero el secretario de Gobernación para tratar asuntos de seguridad, indica HÉCTOR BRISEÑO

En referencia a la iniciativa de despenalización del aborto que se encuentra preparando para ser enviada al Congreso local, Aguirre Rivero aceptó que es un tema polémico.

Explicó que ya se reunió con el arzobispo Carlos Garfias Merlos, a quien le comentó que se trata de un asunto de salud pública.

Señaló que “muchas jovencitas pierden la vida por practicarse de abortos clandestinos, eso me preocupa como gobernador”.

Enfatizó que “no se trata de un asunto de libertinaje ni mucho menos, sino de desplegar una campaña preventiva muy amplia para evitar este tipo de situaciones”.

Recalcó que “se trata de cuidar a las mujeres”.

Adelantó que se llevarán a cabo foros de consulta para que organizaciones y sociedad civil se manifiesten.

Indicó que “tal vez busquemos proponer una iniciativa mixta que combine aspectos de prevención y de construcción de infraestructura de salud adecuada”.

El gobernador advirtió que si las empresas constructoras, ICA y Grupo Carso, no cumplen lo estipulado en el contrato de construcción del Macrotúnel, hará valer la cláusula de penalización.

Entrevistado después de efectuar una gira por mercados de Acapulco, el mandatario estatal manifestó que “si no hay cumplimiento de las empresas haré valer la cláusula de penalización, por cada día que no trabajen tendrán que pagar en términos de una multa, pues tenemos un calendario”.

El viernes pasado, integrantes del sindicato de transportistas en Guerrero se fueron por segunda vez a huelga en menos de un mes, ante la falta de pago de los desarrolladores, los cuales, aseguran que les adeudan entre 5 y 6 millones de pesos.

El gobernador expresó que “esperemos que haya arreglo”.

Cuestionó que sea un sindicato nacional con el que los empresarios hayan acordado realizar las obras del Macrotúnel.

Expresó: “¿Por qué un sindicato nacional va a venir a imponer criterios a los guerrerenses?”. Sostuvo que “me parece un absurdo que se pacte con algún sindicato nacional y que de alguna manera a nuestros paisanos los subcontraten, y ellos sin hacer nada se lleve parte de las prerrogativas”.

Informó que el coordinador de asesores del Ejecutivo estatal, Humberto Salgado Gómez, es el interlocutor entre transportistas y empresarios.

Aguirre Rivero enfatizó que “estamos apretando fuerte para que se respete y apoye a los

transportistas empresarios de Guerrero”.

En temas de seguridad, el gobernador informó que espera este lunes la visita del secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chon, a quien le serán presentados los programas implementados por su administración para prevenir el delito.

Liga:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2014/03/24/index.php?section=sociedad&article=006n1soc>